

Pose de la première pierre pour la nouvelle école de Meinier

Les élèves de primaire sont invités à prendre part au processus

Après un été marqué par la disparition du bâtiment historique de l'école de Meinier, l'avènement de l'automne marque l'occasion de poser la première pierre de la nouvelle construction!

Pour cette occasion, un cérémonial de circonstances a été mis sur pied par la Mairie, en collaboration avec les enseignants et les écoliers du village. Traditionnellement, la première pierre est creusée. Une cavité interne qui permet d'accueillir les symboles du temps de la construction, à l'at-

tention des générations futures. Ce jeudi 3 octobre, la pierre fondatrice fut coulée dans le béton par les écoliers de 8P, les représentants du bureau d'architecte et les autorités communales. Tous les corps représentés sont descendus dans le trou béant pour symboliquement donner les premiers coups de truelle. Dans la pierre, on retrouve désormais la «Tribune de Genève» du 3 octobre 2019, une pièce de 5 francs, la liste des élèves de l'école, les plans, le vote du Conseil municipal relatif au crédit de construction et une photo de l'ancienne école.

C'est à l'occasion de la semaine de la démocratie que les écoliers



Les autorités communales, en compagnie des élèves de 8P et des enseignants. KATHELIJNE REISE SAILLET

et écolières, spécialement de 8P, ont été invités à prendre part au processus. Dans le cadre de la formation à la vie civique, la pose des premiers jalons de la future école a été considérée comme un pas important par les autorités. L'événement a été pris au sérieux puisque l'assistance fut gratifiée d'une production scolaire: une chanson spécialement détournée d'un tube de Claude François pour l'occasion.

La pierre, quant à elle, sera scellée dans un lieu identifiable de sorte qu'un jour, dans un monde qui, on l'espère, tournera encore, elle puisse être ouverte.
Gaëtan Corthay

Pregny-Chambésy

La salle communale fait peau neuve pour une nouvelle jeunesse

Elle est conforme en termes d'économie d'énergie

Jean-Pierre Abel

Toute la population de Pregny-Chambésy était invitée à l'inauguration de la salle communale rénovée après dix-huit mois de travaux. Cette sympathique manifestation s'est déroulée le 14 septembre par une belle journée estivale et sous les accents de l'orchestre Sunday Jazz, qui a interprété de nombreuses mélodies bien rythmées.

La conseillère administrative Isabelle Rasmussen a rappelé que le bâtiment datait de 1957. Un premier projet de rénovation a été

abandonné en 2009 car il était jugé trop ambitieux et trop coûteux. C'est finalement en octobre 2017 que le Conseil municipal a approuvé à l'unanimité un crédit de 4 895 000 francs pour transformer l'édifice, l'adapter aux exigences des lois sur l'énergie et faciliter l'accès des personnes à mobilité réduite.

Pour sa part, l'architecte Jean-Daniel Pasquettaz, du bureau Architech SA, a mentionné les principaux travaux entrepris: installation d'un chauffage géothermique, meilleure isolation, aménagement du rez-de-chaussée, création d'une cuisine fonctionnelle, rangements plus efficaces, rénovation du 1^{er} étage en salles de réunion et création au sous-sol de locaux pour les sociétés communales.

Après les discours, tout le monde s'est retrouvé sous les tentes pour l'apéritif et un délicieux risotto. Les enfants n'ont pas été oubliés: ils ont pu se régaler de glaces et de crêpes servies par les jeunes du local de la FASE, faire des bricolages et jouer avec des briques de Lego géantes.

Laissons le mot de la fin à Isabelle Rasmussen, qui a déclaré ceci: «Nous espérons que cette salle continue d'être un lieu de rencontre, qu'elle contribue à fortifier plus étroitement les liens qui unissent les habitants, les plus jeunes et les plus vieux, sans distinction... Qu'elle permette à nos associations communales d'en profiter amplement. En un mot, que cette salle serve! Et se refasse une nouvelle jeunesse!»



Les trois conseillers administratifs et l'architecte ont planté un arbre en souvenir de cette inauguration. JEAN-PIERRE ABEL

Agenda des communes

Genthod

Découvrez une exposition de toiles de l'artiste visuelle Pascale Golay, dont le thème est le voyage, le rêve, et la recherche de plénitude. L'exposition de son abstraction figurative, au Restaurant du Creux-de-Genthod, dure un an mais change avec les saisons. Plongez-vous dans ses paysages et atmosphères exprimant émotions et sentiments. T.K.P.

Pregny-Chambésy

Vendredi 1^{er} novembre, en début de soirée, à la salle communale les organisateurs de la première édition de «Spaghetti Party» invitent l'ensemble de la population à un moment de détente et de convivialité autour d'un plat de pâtes. Connaissez-vous l'origine de la Spaghetti Party? Il faut remonter à la Bataille d'Angleterre, en 1940, lorsque les Anglais retrouvèrent dans les carcasses des appareils de l'aviation italienne des spaghettis et des bouteilles de vin, comme si les Italiens étaient partis en pique-nique. Depuis, les spaghettis partys ont bien évolué... Alors que la grisaille commence à nous miner le moral, que vous soyez seul ou accompagné, en famille ou entre amis, n'hésitez pas à assister à cette «party» pour déguster un repas sympa pour tous.

En bref

Choulex Roadmovie

L'après-midi du mardi 15 octobre, le monde du cinéma s'ouvrira aux écoliers lors d'une séance interactive avec visionnement de courts-métrages et